

《单词百科:hypnosis是什么意思?hypnosis怎么发音?hypnosis的解释和用法》

英语单词hypnosis是什么意思?hypnosis怎么读?hypnosis怎么发音?简答网为您整理了hypnosis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hypnosis怎么读

hypnosis的读音:[h p n s s]

hypnosis的意思

1、n.催眠，催眠状态，催眠术；

hypnosis的近义词

1、conjuration n.祈祷，咒语，魔法；

2、trance n.恍惚；出神；发呆；昏睡状态；催眠状态；迷幻音乐

hypnosis的双语例句

1、 Many combine Therapeutic Touch with similar therapies such as hypnosis, massage, or acupressure.

多数人用类似治疗例如催眠、按摩或针压法结合治疗触摸。

2、 She only remembered details of the accident under hypnosis .

她只有在催眠状态下才能记起那次事故的细节。

3、 The story of Edgar Cayce properly belongs in the history of hypnosis.

埃德加·凯西的故事应载入催眠史。

4、 It takes music, symbolism, sex, hypnosis, wine and strange drugs, firelight and chanting, ritual and magic.

得用音乐、象征、性、催眠、酒和奇怪的药品、火光和吟唱、仪式以及魔法。

5、 PERHAPS NOWHERE has hypnosis engendered more controversy than over the issue of " recovered " memory.

催眠所带来的最大争议,恐怕要属 [寻回失落记忆].

6、 Of course, spectacles such as 'stage hypnosis ' for entertainment purposes have not disappeared.

当然,场面夸张的娱乐性舞台催眠秀仍然没有消失。

7、 Lammers offer to explain these mysteries through his powers of hypnosis.

凯西答应了拉默斯先生的要求,通过他催眠的特异能力来解释这些谜。

8、 Self hypnosis, counting backwards, visualizations, and mantras are but a few of the methods available.

自我催眠、倒计时、观想、和念咒只是其中少数可行的方法。

9、 He uses hypnosis as part of the treatment.

他用催眠术作为治疗的一部份。

10、Multiple Personality Disorder can be, and was, created through a combination of hypnosis and torture.

多重人格障碍能通过催眠和折磨的结合来实现。

11、Also hypnosis will not have a training effect upon the ability to concentrate.

催眠也将不会有一个训练效果后,有能力集中。

12、I decided to put him under hypnosis and ask him again.

我决定先让他进入催眠状态,然后再问他一次。

13、London Zoo is running hypnosis programmes to help people overcome their fear of spiders.

伦敦动物园正在搞催眠活动,帮助人们克服对蜘蛛的恐惧。

14、Hypnosis, relieve pressure and reduce anxiety, depression, Slight Fever Syndrome.

催眠, 舒缓压力,减轻焦虑、沮丧、催情。

15、Bevin is now an adult and has relived her birth experience under hypnosis.

贝文现在是个成年人了,她在催眠状态下重温了自己的出生过程。

16、In entertainment hypnosis is fun for those experiencing the trance and for those watching.

在娱乐环境下,催眠是有趣的,这不光对体验催眠娱乐表演的人,而且对观众来说也是这样的。

17、Everyone has seen a depiction of hypnosis similar to this one in movies and on television.

每个人都在电影或电视中看过类似的情景。

18、According to many well informed people, this is a sure sign of telepathic hypnosis.

按照许多消息灵通的人们说法,这是心灵感应术催眠一个确信标志。

以上是简答网为您整理的hypnosis怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于hypnosis的用法

、hypnosis的释义、hypnosis的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hypnosis>

